

## コミュニティスクールと学校運営協議会

沼田に住む子どもたち＝「沼田っ子」の成長を町民全員で支えていくための仕組みであるコミュニティスクールと学校運営協議会の活動について、今号と次号の2回で詳しく紹介していこうと思います。

### 【コミュニティスクール・学校運営協議会の始まり】

沼田町では平成7年より小中一貫教育の検討を行い、平成30年4月に沼田学園が開園となりました。（合同運動会は平成27年より開催）その後令和元年6月7日に第1回の学校運営協議会が開催され、それによりコミュニティスクールの取り組みがスタートしました。

※【学校運営協議会】：町民が学校運営や必要な支援に関して協議する場

※【コミュニティスクール】：学校運営協議会を導入した学校のこと

### 1年目（令和元年度）の取り組み ～学園を知ってもらう1年～

初年度は会議において「沼田っ子アクションプラン」が提言されました。

これは沼田町や沼田学園が目指す「沼田っ子像」のために学園・家庭・地域がそれぞれの役割においてできる取り組みをわかりやすく整理したもので、現在に至るまで、毎年見直しをしつつ継承しています。

※詳しい内容は沼田町公式ホームページの沼田学園紹介ページに掲載しています。



### 2年目（令和2年度）の取り組み ～街の雰囲気はあいさつから～

2年目の新たな取り組みとして「あいさつ運動」があります。その中で子ども達同士はもちろん、町民全体があいさつし合えるような環境づくりのため、沼田学園において「ポスター・標語コンクール」を開催することとなりました。委員による投票審査も行われ、金賞作品は町の様々な施設に掲示されることとなりました。



### 3年目（令和3年度）の取り組み ～清掃を通じた町民の共同～

3年目は新たな取り組みとして「グラウンド美化一斉運動」を行いました。これは沼田っ子が普段学んでいる沼田学園の両校舎のグラウンドに生えた雑草を取り除き、運動会等のイベントを行いやすくすることや町民と学園の関係をより密接にすることが目的となっています。当日は関係者のみならず、たくさんの町民の方にご参加いただき、沼田っ子の成長に対する関心の高さを改めて証明する結果となりました。



お問い合わせ…沼田町教育委員会（電話35-2132）

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <https://blog.canpan.info/numakyoui/>

